

*Ich bin in deinem Mosaik ein Stein.  
Du wirst mich an die rechte Seite legen,  
Deinen Händen bette ich mich ein.*

(Edith Stein zugeschrieben)



Liebe Mitschwestern in der Bayerischen Provinz,

an diesem Wochenende haben wir als Junioratsgemeinschaft einen neuen Weg miteinander begonnen: Sr. Maria und Sr. Elfriede sind nach ihrer Erstprofess im August nun Teil unserer Gemeinschaft und wir freuen uns sehr an ihnen! So drehte sich an unserem ersten gemeinsamen Treffen mit Sr. Justine natürlich auch alles um das Thema „Leben in geistlicher Gemeinschaft“. Der lebendige Austausch hat uns viel voneinander erfahren lassen und der bei Sonnenschein in Pullach verbrachte Tag hat uns allen sehr gut getan. So möchten wir auch der Mutterhausgemeinschaft ganz herzlich für die Gastfreundschaft danken.

Sr. Renáta bereitet sich nun auf Ihre Ewige Profess vor, die sie im April 2017 in Temeswar feiern wird. Wir freuen uns sehr über ihren Schritt und bitten Sie alle, sie ganz besonders in Ihr Gebet einzuschließen.

Besonders begleitet hat uns das Bild des Mosaiks, das uns Sr. Anna in Form einer schönen Kerze vor Augen gestellt hatte: Mit unserer je eigenen Form und unseren Ecken und Kanten sind wir ein Teil des großen Mosaiks Gemeinschaft, das in seiner farbigen Vielfalt durch das Licht Christi Strahlkraft bekommt. Wir sind dankbar für unser gemeinsames Unterwegssein in der kleinen Junioratsgemeinschaft und dafür, Teil der großen Schulschwesterngemeinschaft und Ihre Mitschwestern zu sein.

So fühlen wir uns auch mit Ihnen im Gebet verbunden und senden Ihnen herzliche Segenswünsche!

*Ihre Junioratsgemeinschaft*



*Sr. Maria, M. Katharina, M. Renáta, M. Anna, M. Justine und M. Elfriede*